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教育長 

 

 

 

教育長 

13 時 30 分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、1 番 羽柴誠委員 と 2 番 可児恵太委員 の 2 名 を会議録署

名委員に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、3 番 柴田洋子委員 と 4 番 鈴

木圭子委員 を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 



 

大きな事故やけが等の報告はありません。 

10 月 27 日に半原文楽の日ということで、半原文楽館において半原独特といわ

れる「式三番叟」等が披露されました。小学生の子どもたちの素踊りも披露され

ましたが、どこも課題ですが、少子化による影響があり、今年度から半原地区以

外からの小学生の参加での素踊りとなったということです。観客も非常に多く、

他市、他県からの参観がたくさんあり、素晴らしいものでした。 

29日は釜戸小学校、11月14日は瑞浪中学校の市指定研究発表会がありました。

どちらも素晴らしい発表でした。特に、子ども一人一人に力を付けるための日々

の積み上げが大切であることやお互いの授業を見合うことが指導力の向上につ

ながることが、若手教員にとっては大切な研修になっていると思いました。小手

先の指導方法にばかりに関心を寄せることなく、学ぶ楽しさや教科･教材の楽し

さを感得するために、教科・教材の本質を見据えた指導に力を入れることの大切

さを見させていただきました。 

31 日に第 1 回瑞浪市学校給食センター運営委員会が開催されました。課題は

建屋及び設備全体の老朽化であり、今後数年かけて、計画的に改修･更新工事を

進めていくことが確認されました。また、本年度より保護者が直接市に対し給食

費を支払い、食材費を市の予算で対応する「公会計化」となったことの説明、令

和 7年度以降における学校給食費について、今後検討を進めることが確認されま

した。 

11 月 2 日に市制 70 周年記念式典がありました。市内中･高・消防音楽隊によ

る合同ブラスバンドの素晴らしい演奏からスタートし、最後は、市内中学 3 年生

全員による合唱の披露。大変素晴らしい合唱でした。式典終了後、参加者の方が、

感動した、涙が出た等直接話しに来てくださいました。最も心を打たれたのは、

3校の 3年生があの日初めてあの場所に集まり、一つの合唱をリハーサルなく創

り上げたという事です。瑞浪市の子どもたちの確かな成長を実感しました。 

8 日は瑞浪高校学校運営協議会に行ってきました。授業公開、生徒との懇談等

ありました。高 2の生徒 2人と懇談しました。2人とも将来の目標をしっかりと

持っており、日々充実した学校生活を送っていることが伝わってきました。中学

生だった頃の自分にアドバイスするとしたらと質問したら、一人はもっと勉強す

るように、もう一人は、もっと遊んでも大丈夫と、回答が返ってきました。この

2人とも、明智からバスで通っているということで、なかなか時間うまくいかず

大変だと話していました。 

10 日は第 29 回瑞浪市児童･生徒食器デザイン展表彰式がありました。応募作

品は小学校 1593 点、中学校 377 点総数 1970 点でした。今回は市制 70 周年記念

賞もあり、大変多くの表彰があり、保護者の参加もとても多かったです。 

22 日は土岐小学校の教育長訪問でした。子どもが元気、先生方も笑顔で元気、

楽しそうに生き生きと学んでいる姿をたくさん見させていただきました。先生方

が全員で協力して子どもをよりよく育てようとしていることが良く伝わってき

ました。昨年度のＩＣＴの実践校としての取組がとても生きていて、授業でしっ

かりと活用されていました。自分の考えや授業のまとめ、振り返りはノートに自

分の字でしっかりと書いているところが大変よかったと思うと同時に大切だと

思いました。 

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

 

  

各課長 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「議第 23 号 令和 6 年度瑞浪市教育費にかかる一般会計補正予算（第 6 号）

について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 



 

 

教育長 

 

可児委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

可児委員 

 

 

 

教育総務課長 

 

可児委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

可児委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

 施設改修事業（小学校）の改修は日吉小学校でしたか。 

 

 はい、今年度の点検で、日吉小学校のプールのろ過装置の不具合が見つかり、 

来年度のプール開きまでに使えるようにするため、今年度契約をして、来年度 6

月の半ばまでに改修を行うためのものです。 

 

 過去に教育委員会でもお伝えした、日吉小学校の中庭通路の危険回避について

は、今回の改修には入っていないようですが、修理や改修の予定は立っていませ

んか。 

 

 この補正予算には含まれていません。新年度予算については確認します。 

 

 市の予算案について、承認するだけではなく、要望を示したい場合は、どうし

たらいいですか。 

 

 まずは、教育委員会として必要性を検討しますので、教育委員会に言っていた

だければと思います。 

 

 教育委員会で必要と思っても予算が付かなくて断念しているのであれば、そち

らに声が届く方法があればと思います。 

 

 具体的な話であれば、総合教育会議で直接話していただければいいと思いま

す。直ぐに、対応できるかわかりませんが、今後の見通しの話はできると思いま

す。また、定例の教育委員会でも話題にしていただければ、協議していけると思

います。 

他に、質疑はありませんか。 

 

 ---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 23 号」は、原案のとおり可決されました。 

次に、「議第 24 号 瑞浪市教育委員会点検評価実施要領の一部を改正する教育

委員会訓令の制定について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

 ---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 



 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 24 号」は、原案のとおり可決されました。 

次に、「議第 25 号 瑞浪市認定こども園の設置及び管理に関する条例につい

て」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

 ---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 25 号」は、原案のとおり可決されました。 

次に、「議第 26号 財産の取得について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

 ---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 26 号」は、原案のとおり可決されました。 

次に、追加議案がありましたので、「議第 27 号 令和 6 年度瑞浪市教育費にか

かる一般会計補正予算（第 7 号）について」を議題とします。本案について、事

務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

 ---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 



 

教育長 

 

 

 

異議なしと認めます。よって「議第 27 号」は、原案のとおり可決されました。 

以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

これをもちまして令和 6年第 12 回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

14 時 06 分 終了 

 

 

 


